

Fecha: 13-01-2026  
Medio: El Mercurio de Valparaíso  
Supl.: El Mercurio de Valparaíso  
Tipo: Noticia general  
Título: La Salinas destaca hito en el proceso de remediación

Pág. : 6  
Cm2: 228,5  
VPE: \$ 549.608

Tiraje: 11.000  
Lectoría: 33.000  
Favorabilidad:  No Definida



EMPRESA SIGUE AVANZANDO PARA DESARROLLAR SU PROYECTO.

## La Salinas destaca hito en el proceso de remediación

**VIÑA DEL MAR.** Remarcó saneamiento de las dos primeras hectáreas.

**S**e trata de un hito muy relevante, porque además de contar con el respaldo de toda la institucionalidad ambiental, hoy empezamos a demostrar con resultados que el proyecto que propusimos es efectivo y cumple con dejar los suelos saneados de su pasado industrial". Así se refirió el gerente general de Las Salinas, Ricardo Labarca, a la remediación acreditada de las primeras dos hectáreas del terreno.

La superficie se encuentra ubicada en el Paño Sur Alto y en octubre terminaron los trabajos y se realizaron las pruebas técnicas para determinar la efectividad del saneamiento implementado en esa zona.

"Este es un paso relevante para los equipos nacionales e internacionales que están trabajando en el terreno y nos llena de nueva energía para seguir trabajando en el saneamiento del sitio", agregó Labarca.

La inmobiliaria informó que hace unas semanas se recibieron las pruebas que acreditaron el completo saneamiento de las dos hectáreas, agregando que ello fue debidamente informado a la autoridad ambiental y que, asimismo, permite proyectar futuros usos de ciudad en el sector.

También se comunicó que el área baja del Paño Sur avan-

**"Las fiscalizaciones por parte de la autoridad ambiental han permitido demostrar que los trabajos se están realizando de manera rigurosa".**

Ricardo Labarca  
Gerente general Las Salinas

za la instalación y operación de las seis primeras biopiles de la biorremediación, en que bacterias del propio terreno, dentro de un sistema hermético y con el acceso a nutrientes, están acelerando la degradación natural de los contaminantes remanentes.

### FISCALIZACIONES

En esa línea, el ejecutivo subrayó que existe un seguimiento permanente de las autoridades ambientales. "El proyecto continúa su avance en favor de la regeneración ambiental del terreno. Las fiscalizaciones por parte de la autoridad ambiental han permitido demostrar que los trabajos se están realizando de manera rigurosa y en pleno cumplimiento de la normativa vigente", observó.

Asimismo, se trabaja para avanzar en 2026 con los permisos asociados a las urbanizaciones del predio, remarcando que el objetivo del saneamiento en el Paño Sur Alto brinda certezas para avanzar de manera decidida en lo que será la iniciativa.

Esta contempla edificaciones de un máximo de 12 pisos, con zonas para el deporte, comercio y servicios, además de otros equipamientos. **C2**

**US\$1.300**  
millones es la inversión contemplada en la iniciativa inmobiliaria que avanza con la remediación.